

Pressemitteilung



Datum	Leipzig, den 11.06.2019
Titel	Die ersten Shopper kommen nach Leipzig
Untertitel	Übergabe am ADFC-Stand auf der Ökofete am 16.6.
Webseite	https://stiftung-ecken-wecken.de/vom-regal-direkt-zum-kuehlschrank
Kontakt	Stiftung „Ecken wecken“, Thorsten Mehnert
Tel./Email	0177 26 79 408 / info@stiftung-ecken-wecken.de
Stichworte	Mobilität, Einkauf, Fahrrad, Verkehr
Bildmaterial	Alle Fotos unter https://stiftung-ecken-wecken.de/vom-regal-direkt-zum-kuehlschrank und https://stiftung-ecken-wecken.de/shopper-blog sind frei verwendbar

Praktisch und umweltfreundlich einkaufen - das ist das Ziel des Projektes *Keine Last mit der Last*. Die o.g. Projektpartner hatten sich im Mai entschieden, s.g. Shopper zu einem sehr günstigen Preis - ca. 1/2 Ladenpreis – zu beschaffen, um sie an LeipzigerInnen für ihren Einkauf weiterzugeben. Nun sind die ersten Shopper eingetroffen. Bei der Ökofete am 16. Juni werden sie ab 11:00 Uhr am ADFC-Stand (Stand J110, auf der geraden Zufahrtsstraße Ri. Sachsenbrücke) ihren Nutzern übergeben und bei Bedarf an deren Räder montiert. Aber die Aktion geht lt. Thorsten Mehnert, Stiftung „Ecken wecken“ weiter: „Bis 21. Juli nehmen wir Bestellungen für die 2. Runde an. Neue Interessenten können sich am ADFC-Stand über Shopper und Kupplungen informieren und diese auch testen.“ Zudem gibt es die neue Webseite <https://stiftung-ecken-wecken.de/shopper-blog>, die darüber informiert, wie die Funktion des Shoppers erweitert werden kann und welche Nutzungen er auch über den normalen Einkauf hinaus ermöglicht.